

Noticias

El 39º Gran Premio de Fondo de Diputación contará con 19 pruebas, dos más que en 2025

Atarfe y Las Gabias, Villas Europeas del Deporte en 2026, se unen al circuito en esta nueva edición, a la que ya se han inscrito 1813 participantes

martes 17 de febrero 2026



El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha presentado el 39º Gran Premio de Fondo de la Diputación de Granada, que este año cuenta con 19 pruebas distribuidas a lo largo de la geografía granadina, dos más que en 2025 (Atarfe y Las Gabias), consolidándose como una de las competiciones de fondo más importantes de Andalucía. Este circuito, organizado por la Diputación de Granada junto a los Ayuntamientos de Albolote, Loja, Iznalloz, Baza, Alhama de Granada, Salobreña, Órgiva, Huétor Tájar, Huéscar, Dúrcal, Trevélez, Dílar, Salar, Guadix, Almuñécar, Las Gabias, Atarfe, Motril y Santa Fe, tiene el respaldo de entidades colaboradoras como Heineken España “Cruzcampo”, Coca-Cola y Grupo Abades.

Escobedo, que ha estado acompañado durante la presentación por representantes de los ayuntamientos sede, ha señalado que “esta cita es la joya de la corona de la Diputación y los pueblos se vuelcan con ella. Desde la institución provincial, valoramos el impacto positivo del deporte e invitamos a todos los participantes a disfrutar de esta experiencia única que enriquece tanto en el aspecto personal como colectivo. Cada año, son más los corredores que se suman a este evento, consolidando su prestigio dentro y fuera de la provincia”.

El Gran Premio de Fondo está abierto a atletas de ambos性os nacidos en 2007 y años anteriores. Las inscripciones ya están disponibles y pueden realizarse a través de la página oficial del circuito, www.gpfgranada.es, donde también se pueden consultar las bases y el reglamento de la competición. Hasta la fecha, ya se han completado un total de 1813 inscripciones al circuito, el tercer mejor registro de la historia. Además, 378 de ellas son de categoría femenina, siendo este el mejor registro en la historia del circuito.

Calendario al completo

El circuito dará comienzo el 22 de febrero con la XXXIV Prueba de Fondo “Juan Antonio Ruiz Navarro – Villa de Albolote”. El calendario continuará el 8 de marzo en Loja con la XXV Prueba de Fondo “Ciudad de Loja”, y el 15 de marzo en Íllora con la VI Prueba de Fondo “Villa de Íllora–Sierra Arana”. El mes se completará el 22 de marzo con la XLIX Media Maratón “Ciudad de Baza”.

En primavera, el circuito seguirá el 19 de abril en Alhama con la XXXVI Prueba de Fondo “Ciudad de Alhama”. Durante mayo se concentrarán cuatro citas, el 10 de mayo en Salobreña (XVI Gran Premio de Fondo “Villa de Salobreña”), el 17 de mayo en Órgiva (XXXVIII Prueba de Fondo “Ciudad de Órgiva”), el 23 de mayo en Huétor Tájar (XXVIII Prueba de Fondo “El Espárrago–Villa de Huétor Tájar”) y el 31 de mayo en Huéscar (XVII Prueba de Fondo “Del Cordero Segureño”).

El mes de junio incluirá tres pruebas consecutivas: el 14 de junio en Dúrcal (XLIV Prueba de Fondo “Ciudad de Dúrcal–Puente de Lata”), el 21 de junio en Trevélez (VI Prueba de Fondo “Jamón de Trevélez”) y el 28 de junio en Dílar (XXXVII Prueba de Fondo “Río Dílar”). Tras la pausa estival, el circuito se retomará el 13 de septiembre en Salar con la XV Prueba de Fondo “Villa Romana de Salar”, y el 20 de septiembre en Guadix con la XL Media Maratón “Del Melocotón”. Septiembre se cerrará el 27 de septiembre en Almuñécar con la XXXVII Prueba de Fondo “Almuñécar Trópico de Europa”.

La recta final tendrá lugar en octubre, comenzando el 4 de octubre en Las Gabias (XXI Prueba de Fondo “Ciudad de Las Gabias”), continuando el 9 de octubre en Atarfe (XXIII Carrera Popular Nocturna “Ciudad de Atarfe”), el 18 de octubre en Motril (XLII Media Maratón Ciudad de Motril) y concluyendo el 25 de octubre en Santa Fe con la XX Prueba de Fondo “La Hispanidad”. De este modo, el Gran Premio de Fondo 2026 queda estructurado en un calendario que se extiende desde febrero hasta finales de octubre, con un total de diecinueve pruebas distribuidas por toda la provincia.